

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NOVEMBRE 2012



Pour la première fois, un produit électronique français est triplement récompensé au CES !

La start-up française Netatmo réussit la performance exceptionnelle d'être triplement lauréate de l'innovation à l'édition 2013 du très prestigieux concours du CES, le plus important salon mondial dédié à l'électronique grand public.

Chaque année, plus de 20.000 nouveaux produits sont présentés par des entreprises venant du monde entier au Consumer Electronics Show (CES) à Las Vegas.

Une jeune entreprise française, Netatmo, se distingue avec un produit triplement primé : la toute première station météo personnelle qui mesure aussi la qualité de l'air.

Préoccupation quotidienne pour des millions de personnes dans le monde, la qualité de l'air est devenue un réel enjeu de santé publique.

Les capteurs de la station Netatmo mesurent l'environnement de vie de l'utilisateur (température, humidité, bruit, qualité de l'Air...), à l'intérieur comme dans la rue, pour les relayer en temps réel vers l'App Netatmo sur Smartphone.

Détenteur de ces informations l'utilisateur peut alors agir pour améliorer son bien-être par des gestes simples, comme par exemple savoir quand aérer son logement.

Déjà déployées dans plus de 50 pays, les stations Netatmo vont permettre de créer le plus grand réseau de capteurs météorologique jamais mis en œuvre.

Netatmo sera présente au CES 2013 :
LVCC South Hall 2, stand 26809



Pour en savoir plus

Images, vidéo, kit presse et dossier de presse sont sur :

www.netatmo.com

CONTACT PRESSE

Alix Déchelette
alix.dechelette@netatmo.com

Tél : 04 78 37 17 50
Mobile : 06 19 16 06 02